

Les Sandinistes sont en tête du dépouillement des bulletins aux élections régionales de la côte caribéenne



Managua, 6 mars (RHC)- Le Front Sandiniste de Libération Nationale du Nicaragua, parti au pouvoir, a eu le plus grand nombre de voix aux élections régionales de la côte caribéenne après le dépouillement de 99,21% des bulletins.

Dans son dernier rapport préliminaire, le Conseil Suprême Électoral précise que cette organisation de gauche a eu plus de 81 000 voix sur les quelque 140 000 valides, soit l'équivalent de 55% qui lui garantit la victoire aux élections dans les régions autonomes de ce pays centraméricain.

À ce sujet, le commandant Lumberto Campbell, vice-président de l'entité électorale, a mis l'accent sur le fait que tant que le dépouillement n'aura pas pris fin l'on ne pourra proclamer gagnante aucune des 19 forces politiques qui ont participé aux élections du 3 mars dernier.

Cependant, selon les pronostics le Front Sandiniste de Libération Nationale aurait 64 sièges entre la Caraïbe Nord et la Caraïbe Sud, deux régions autonomes nicaraguayennes, suivi du Parti Libéral Constitutionnaliste avec 22 et de la formation indienne Yatama, avec 14.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185221-les-sandinistes-sont-en-tete-du-depouillement-des-bulletins-aux-elections-regionales-de-la-cote-caribeenne>



Radio Habana Cuba